FÉDÉRATION DES SYNDICATS DE TRAVAILLEURS DU RAIL SOLIDAIRES, UNITAIRES, DÉMOCRATIQUES



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Denis, le 26 Mars 2018

Les Facs appartiennent aux étudiant-e-s !!!

Après les évènements à l'université du Mirail à Toulouse, c'est maintenant au tour de la jeunesse étudiante de la Fac de Montpellier de se voir expulser dans la nuit du 22 Mars alors qu'elle occupe l'université depuis plusieurs jours, par un groupe fasciste à coups de barre de fer et d'insultes homophobes, sexistes et racistes.

La Fédération SUD-Rail est scandalisée et condamne fermement ces exactions contre la jeunesse qui milite et qui refuse le projet Vidal. Nous réclamons la démission sur le champ du Doyen de la faculté qui s'est dit « Fier » des soi-disant étudiants agresseurs qui ont vidé la fac.

Nous appelons les cheminot-e-s à se solidariser de la jeunesse qui, de toute son histoire, a toujours été et sera toujours aux côtés des travailleurs et notamment ceux et celles du rail. Nous appelons donc les cheminot-e-s de toutes les régions à se rendre dans les rassemblements aux côtés de la jeunesse et à faire barrage à leurs cotés si d'autres exactions comme à Montpellier venaient à avoir lieu.

Les Facs appartiennent et continueront à appartenir aux étudiant-e-s. SUD-Rail appelle à la convergence des luttes entre Etudiant-e-s et Cheminot-e-s!

TEL: 01 42 43 35 75 @: sud.rail.federation@gmail.com FACEBOOK: @sudrailofficiel FAX: 01 42 43 36 67 INTERNET: www.sudrail.fr TWITTER: @ Fede_SUD_Rail